

Editorial

Van a ser 6 años, desde aquel octubre de 2010, en Buenos Aires, reunidos un grupo de latinoamericanos con motivo del III Congreso Latinoamericano de Psicoterapia Existencial, que lanzábamos nuestra revista en su versión online. Son 6 años y 12 números de una intensa producción ininterrumpida.

Éramos un grupo entusiastas de terapeutas existenciales latinoamericanos que pretendíamos unirnos en una sociedad con la finalidad de profundizar y difundir el movimiento existencial y así surgió junto a la revista, nuestra institución: ALPE.

En apenas casi 6 años no solo logramos tener presencia en Latinoamérica sino en el mundo entero, como dejamos constancia en las páginas de nuestra revista.

Aquí no solo publican terapeutas existenciales de Latinoamérica. Con el tiempo se han ido acercando terapeutas de otros lados del mundo para hacer sus aportes, lo cual valoramos ya que nos permite llevar a nuestros lectores, en idioma español o portugués, las últimas investigaciones y contribuciones de terapeutas de todo el mundo sin por ello perder presencia. Esto nos permite ampliar nuestros propios horizontes.

Al dar cumplimiento al VIII Congreso latinoamericano de Psicoterapia Existencial a realizarse en Lima, Perú en septiembre próximo, todos los países miembros originarios, ven cumplida la misión de llevar a cabo sus congresos, lo cual indica el creciente interés de la visión existencial en toda la región.

A nivel mundial hemos sido honrados para realizar el II Congreso Mundial de Terapia Existencial, decisión tomada en Londres en mayo de 2015 durante el I Congreso Mundial de Terapia Existencial, creándose en el mismo evento la Confederación Mundial de Terapia Existencial (WCET).

Más datos sobre este importante evento lo encontrarán en las páginas de esta misma revista y en nuestra página web. Como existenciales nos comprometemos con el desafío que nuestro devenir implica.

Los invito a ser parte de la comunidad existencial mundial, a través de ALPE, de sus trabajos para publicar en la revista y/o para presentar en los congresos latinoamericanos como así también en el II Mundial.

Susana Signorelli
Argentina

